

### Unterstützung durch die Sparkasse

## Sportschützen freuen sich über Spende für Auswertungsgerät

Beckum (gl). Kürzlich haben die Sportschützen Beckum eine Spende der Sparkasse Beckum-Wadersloh in Höhe von 750 Euro erhalten. Überbringerin der Spende war Lisa Reinkemeier, die in der Hauptstelle der Sparkasse den symbolischen Spendenscheck überreichte.

„Wir wollen auch weiterhin die elektronische Bearbeitung der Schießergebnisse bei allen Wettkämpfen gewährleisten. Daher ist die Anschaffung eines neuen Scheibenauswertungsgeräts unabdingbar und wir freuen uns über die finanzielle Förderung“, erläuterte der Vorsitzende der Sportschützen, Ludwig Tovar.

„Gern haben wir die Beckumer Sportschützen bei diesem Anliegen unterstützt und sorgen so mit dafür, dass die Wettkämpfe auch weiterhin professionell abgewickelt werden können“, ergänzte Reinkemeier bei der Spendenübergabe.

Die Sportschützen Beckum weisen in diesem Zusammenhang auf ihre alljährliche Mitgliederversammlung hin, die am Freitag, 13. März, ab 18.30 Uhr im Schießstand stattfindet. Außer Neuwahlen stehen auch Ehrungen verdienter Mitglieder sowie wichtige Satzungsänderungen auf der Tagesordnung. Alle Mitglieder sind zu dieser Versammlung willkommen.

